

ivrogne fieffé, mais il me fallait de la boisson régulièrement, surtout avant les repas. Dans les derniers temps je m'aperçus que la passion de boire exerçait un empire absolu sur moi. J'avais fait usage de boisson durant 15 ans à peu près, et lorsque j'ai arrêté j'en étais rendu à une moyenne de 15 coups par jour. J'essayai deux ou trois fois de renoncer à la boisson, mais je m'aperçus que la force de volonté seule ne me servait de rien. En lisant la première fois votre brochure je ne croyais pas du tout que le remède eût les qualités qu'on lui attribuait, mais aujourd'hui je suis plus que convaincu que la "cure Dixon" donne beaucoup plus qu'elle ne promet et qu'on ne saurait en dire trop de bien. Je souhaiterais que tous ceux qui boivent connusent sa valeur et ses bonnes qualités ; ils y auraient recours sans retard.

Aujourd'hui je comprends qu'il en est trop pour un homme de prendre seulement trois verres par jour. Je me sens beaucoup mieux depuis le traitement ; mon appétit est meilleur et plus régulier qu'auparavant et j'ai meilleur sommeil. Le matin je me lève bien reposé et prêt à prendre sans apéritif un bon déjeuner. J'ai plus de courage, plus d'énergie pour travailler. Je recommande bien *haute-ment* la "Cure Dixon" à tous ceux qui désirent renoncer à la boisson et jouir ensuite d'une vie nouvelle.

Personne ne s'est aperçu que j'ai suivi ce traitement, à l'exception de ma femme et de